

笠原かわらばん '16冬号

今年もお世話になりました



Yes, We can!



皆様こんにちは、12月になり寒さが一段と厳しくなってきました。ペンを執りながら窓の外を見ると、初雪が降っていました。これから来年3月頃までは雪との戦いになりますが、お身体にはお気をつけて元気にお過ごし下さい。

さて、一年が経つのは早いもので、後僅かで平成28年も終わろうとしております。今年も皆様より多大なご厚情を賜りまして、本当に有難うございました。来年は酉年です。「酉は、果実が成熟の極限に達した状態を指している」との謂れがあるそうです。酉年にちなんで、皆様の多くの果実が成熟し、多くの幸せがやってくる、素晴らしい年に成ることを祈念し、一年の感謝のご挨拶に代えさせていただきます。

渡邊 正志

株式会社 笠原建設

〒949-1352 新潟県糸魚川市大字能生1155番地6

TEL (025)566-3181

FAX (025) 566-4852

年末年始のお知らせ 12月29日(木)~1月3日(火)お休み致します

おめでとうございます！表彰されました！



安全管理受注者表彰

国土交通省北陸地方整備局長より、寺島低水護岸その3工事の安全確保の重要性を深く認識し、全社一体で安全管理に取組み、労働災害の防止に大きく尽力した事が認められ、巻淵さんが受賞いたしました。



新潟県優秀作入賞

平成28年建設産業人材確保・育成推進協議会『私たちの主張』において、当社 建築部 石堂さんが新潟県優秀作に入賞しました。



この機会にどうですか？

NEW!

住宅・店舗リフォーム補助金

糸魚川市が、緊急経済対策を発表しました。

今回は、一般住宅のほか、店舗も対象となります。

- 補助総額 / 5,000万円
- 補助基準 / 20万円以上(税込)の工事等
- 補助額 / 住宅・・・対象工事費の1/4(上限10万円)
店舗・・・対象工事費の1/4(上限20万円)

☆糸魚川産木材を使用の場合は追加補助あり

- 申請受付 / 平成29年1月下旬から
- お問い合わせは、市 建設課建築住宅係または当社営業部へ

新潟県

『ふるさと越後の家づくり事業』

新築・リフォームだと、1棟につき10～40万円前後の補助金があり、更に以下の条件を満たすと最大で99万円の補助が受けられます。

- 若者・UIターン者・農林水産事業新規就業者10万円
 - 県産瓦使用 12、15、20万円(屋根の面積によって補助額が変わります。)
 - 県産畳使用 2～10万円(畳数によって補助額が変わります。)
 - しっくい塗り 5、11、14、19万円(施工面積によって加算額が変わります。)
- とのこと。

予定額に達し次第、事業は終わりになりますので、ご検討はお早めに！詳しくは新潟県のホームページか当社営業部へ

編集後記

あっという間に28年も締めくくりの時期となりました。今年は、11月頃から社内でインフルエンザが流行してしまい、マスクが手放せない毎日でした。

ドラッグストアに行くと、今は本来の用途だけでなく、「小顔に見せるマスク」だったり、湿ったガーゼにアロマハーブエキスがしみこませてあって、マスクの内側にセットして鼻炎の緩和にも効くマスクもあったりします。

色柄もいろいろあって、つい楽しくなってしまいますが、風邪やインフルエンザは、もったりあげたりしたくないものです。TPOによって、エチケットとしての装着を各自が心がけましょう。

健康の基本は、よく食べてよく眠る！

みなさま、楽しい年末年始をお過ごしください♡

(不惑の新入社員)

株式会社笠原建設 ☎ 025-566-3181 糸魚川市大字能生1155番地6

当社の活動情報が満載！ホームページ、ブログもご覧下さい。

株式会社笠原建設



10月28日(金) 女子パト

10月の下旬に、毎年恒例の女性だけの安全衛生パトロールが開催されました。天気に恵まれ、今年は4箇所廻りました。筒石の重点砂防えん堤工事現場は、野本さんの現場でしたので、丁寧に説明を受けました。川沿いを歩いたり、斜面を登ったり、改めて現場は大変だということを痛感しました。安全に施行することの重要性を、身をもって確認してきました。



建築の現場は、新築中の中能生公民館！木のいいにおい(˘0˘)



女性に嬉しい、キレイなトイレも完備！よく見てきました！

10月28日(金) 除雪出動式

高田河川国道事務所で11月1日から来年3月31日まで「道路雪害対策高田支部」を設置し、これから始まる冬を前に「除雪出動式」が行われました。式では上越市立稲田小学校4年生の生徒さんから温かいメッセージが書かれた寄せ書きが手渡され、激励の合唱・合奏が行われました。当社は、能生工区・糸魚川工区を担当し国道8号線（上越市虫生岩戸から富山県朝日町境までの61.8km）の除雪作業を行います。除雪期間中の無事故を社員一同心に誓いました。



安全除雪、宣誓！



今年は雪たくさん降るのかなあ？



除雪、ガンバってください！頼りにしてます♡

ありがとう！今年も地域のためにがんばるぞ！



10月9日(日)

第12回 糸魚川市駅伝大会

今年はいいにくの雨でしたが、当社からも1チーム参加し、総勢30チームによる熱いレースとなりました。旧能生町を9区に分けて疾走し、たすきをつなぎました。沿道の声援にも後押ししてもらい、今年も13位(去年は25位)と大健闘しました！選手の皆さんはもちろん、当日早朝からのお手伝いや応援団の皆さんも大変お疲れさまでした。ご協力感謝申し上げます。

GOOOAL!



頼んだぞ！

任せとけ！



秋晴れのなか、糸魚川建設業会館で「まちづくりと土木・建設フェア」が今年も開催されました。当社は恒例となったミニバックホウでの魚釣りを実施し、たくさんの子供たちが楽しんでいきました。また、無人バックホウによる土のうの実演には、来場者の方々を驚かせることができました。屋台も出て、絵画コンクールの表彰式も同時に行われ、会場は大盛況でした。

10月1日(土) 土木フェア

わかるかな？バックホウの操縦しているのは…答えはラジコン操縦の戸田さん！

大人も乗ってみました！
左右違った操縦が難しい！



笠原産！今年の秋の味覚

今年も美味しく出来上がりました！
ぜひご賞味ください！

今年も、美味しい笠原産米が出来上がりました！天候が不順な中での大変な作業でしたが、今年も皆様に美味しい笠原産の味覚をお届けできました。くり、なつめ、ぎんなん…詳しくは、当社HPのブログや「うまいもん倶楽部」をご覧ください。JAひすい食彩館もぜひのぞいてみてください！



米

